



Aumenta la brecha de precios entre Uruguay y Brasil

Description

(Montevideo) La brecha de precios entre Uruguay y Brasil fue del 78 por ciento en abril, consigna hoy el Indicador de Precios Fronterizos (IPF) que elabora la Universidad Católica del Uruguay en su filial del departamento de Salto.

El informe hace referencia a la persistente diferencia de precios registrada entre la ciudad de Artigas y la brasileña de Quaraí en 57 artículos de siete segmentos de consumo.

Incluyó la brecha de precios en alimentos y bebidas no alcohólicas, alcohólicas y tabaco, prendas de vestir y calzado, productos del hogar, transporte, comidas fuera del hogar y bienes diversos.

La categoría en la que se registró una mayor diferencia de precios entre ambas ciudades fue en bebidas alcohólicas y cigarrillos, con una brecha de 132 por ciento.

En bienes diversos resultó del 110 por ciento. En este caso la mayor diferencia fue la pasta de dientes, 275 por ciento más cara en Uruguay que en el país vecino.

Productos para el hogar fue la tercera categoría que registró una mayor brecha de precios (108 por ciento), y el detergente del lado uruguayo 282 por ciento más caro.

Los alimentos y bebidas resultaron 87 por ciento más onerosos. La sal costó hasta 360 por ciento más para los compradores en Artigas.

La quinta categoría con mayor brecha de precios fue prendas de vestir y calzado (42 por ciento).

En la de comidas fuera del hogar, la diferencia de precios entre Artigas y Quaraí fue de 32 por ciento. El agua de mesa registró la mayor diferencia (161 por ciento).

La brecha de precios entre las ciudades de ambos países se explica fundamentalmente por la mayor depreciación del real brasileño frente al dólar estadounidense.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025